

BUGATTI PARTAGE UN ACCÈS EXCLUSIF POUR LE LANCEMENT DE SA TOUTE NOUVELLE HYPERSPORTIVE EN PREMIÈRE MONDIALE



Participez au lancement virtuel demain (8 juin) à 10h00 CEST et découvrez en exclusivité la nouvelle création extraordinaire de Bugatti. Le lancement mondial de la dernière hypersportive venue de Molsheim se déroulera sur : <https://newsroom.bugatti/world-premiere> <https://newsroom.bugatti/world-premiere>

Sa silhouette ne trompe pas : la nouvelle hypersportive de Molsheim est bien une Bugatti. Ses éléments visuels uniques qui la façonnent lui confèrent des caractéristiques à la fois modernes et imprégnées d'un riche héritage, le tout promettant des performances uniques au monde. En amont du lancement de sa dernière hypersportive qui sera présentée **mardi 8 juin à 10h00 CEST**, la marque française donne un aperçu de son nouveau modèle.

Pour ne pas manquer cette occasion unique d'assister à la révélation de Bugatti, notez bien le lien (<https://newsroom.bugatti/world-premiere>) qui vous donnera un accès exclusif à l'évènement virtuel durant lequel les fans de Bugatti du monde entier pourront voir la marque française présenter sa toute nouvelle hypersportive.